

## Belle démonstration des gyms de l'Alerte-Gentianes

→ Les gyms de l'Alerte-Gentianes ont animé l'espace du parvis de la mairie samedi. La section adulte a présenté son numéro phare aux échelles avant de proposer quelques acrobaties sur mini-trampo par les gyms filles et garçons.

Cette belle démonstration gymnique a attiré un nombreux public ravi. Samedi 2 juillet se déroulera la journée "Portes ouvertes" au gymnase de la Palestre.

Rens : [www.alerte-gentianes.com](http://www.alerte-gentianes.com).

